3年学年通信 2022年7月20日

Born Explorers

~幸せな子ども時代~

情報モラル教育

SOLAN小学校では、週に15分4回ほど情報の授業を行っています。この時間はタイピングの練習、Keynoteの使い方、検索技術の向上など様々な内容を扱っています。その中でも一番力を入れているのが「情報モラル」です。

この日の授業では個人情報を扱った授業を行いました。具体的には「IDとパスワードの管理について」と「なりすまし」の2つです。





ネット犯罪は、巻き込まれてからでは遅いので、事前に様々な事例を知り予防をしていくことが大切です。

ネットの使い方について、ご家庭でも話題にしてみてください。話題に出せば出す ほど、子どもたちのアンテナは高くなり、リテラシーも高まります。

ネットに関するニュースを取り上げ、感想を交流するのがおすすめです。ネットの使い方に関する教材は様々ありますが、どうしても教材は内容が古くなりがちです。ネットの世界は変化が早く、新たな技術やサービスがどんどん生まれてきます。それに伴い、気を付けるべきことも変化していきます。

子どもたちがネットを正しく使いこなすことを願っています。